



マナビィつうしん

平成30年3月30日(金)

平成29年度が終わります。市町村教育委員会や小中学校の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。引き続き、来年度も宜しくお願い致します。29年度を終了するにあたり、スタッフよりご挨拶をいたします。



生涯学習課長 西村政和

これからの時代は、一生涯学び続ける場が必要です。その受け皿の整備が急がれます。そんな環境整備のお手伝いをこれからも続けます。よろしくお願いいたします。



社会教育担当 三溝和美

コミュニティスクールの推進、公民館活動や社会教育委員活動・放課後子ども教室のお手伝いに一生懸命取り組みました。これからも子どもを真ん中にした地域づくりを大事に。



社会人権教育担当 松井秀文

北は小谷村から南は南木曾町まで研修会等で大変お世話になりました。地域の皆様と出会い、つながり合うことを通して、‘人’を大事にした地域づくりの大切さを再認識しています。



生涯スポーツ振興担当 宮田宗人

たくさんの素敵な笑顔を見させていただき、ありがとうございました。今後も体力向上・健康増進に向けた取組のお手伝いをさせていただきます。お気軽にお声がけください。

来年度より、中信教育事務所管内における生涯学習にかかわる情報をお伝えしたいと考え、生涯学習課だより「マナビィつうしん」を発行することにしました。どんな情報が送られてくるか、ご期待ください。